

# 小学部の最近の様子 1

4月14日(火)の学部通信から

## 始業式～笑顔でスタート～

4月6日は始業式と学活、短い時間でしたが、それぞれ新しい担任の先生と顔を合わせ、新しい学年のスタートすることができました。子どもたちは、久しぶりの学校で、春休み中に頑張った話や新しい友達の話・・・おしゃべりが止まらないくらい、とても嬉しそうにしていました。新しい仲間も増え、小学部7名で1年間、楽しく元気に過ごしていきたいと思います。(＃^．^＃)



M校長先生

## 明日からお休みが続きます。

残念ですが、臨時休業期間が延長になり、明日からお休みが続くことになりました。5月7日(木)から授業開始、給食は11日(月)からの予定です。また、状況により変更等があるかもしれませんが、ご協力をお願いいたします。睡眠・栄養をしっかりとって免疫力を高め、健康に留意してお過ごしください。また、子どもたちには、休み中の過ごし方を別紙で伝えておりますので、ご家庭でもお話していただけたらと思います。5月7日(木)に子どもたちに会えることを楽しみにしています。早く通常の学校生活ができるよう願っております。

### ※休業中の過ごし方※

～健康に気をつけて過ごそう～

- ①規則正しい生活をしよう。  
(睡眠・栄養他)
- ②家庭学習をしっかりやろう。  
(宿題・新しい教科書を読む)
- ③家のお手伝いをしよう。
- ④身体を動かそう。(ストレッチなど)
- ⑤本を読もう。



## ～学校の様子～

桜は、緑がきれいな葉桜になり、校庭や校門前など色々な花が咲いています。昇降口には、5月人形が飾られています。校内をじっくり見ると、こんな花も咲いているんだなあ・・・と改めて感じました。お時間がありましたら、花の名まえをお子様と一緒に考えてみてください。(#^.^#)



小学部畑です。じゃがいもを植えられるように先生が準備してくれました。

きれいな葉桜



5月人形



色々な花が咲いています。( #^.^# )

